

EN OCHO DÍAS CONFIRMARÍAN EL VERDE

# Siguen a la baja los casos de Covid-19, pero persiste el amarillo

Aun con el regreso a clases no hay un repunte entre niños

**ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO**

La Ciudad de México continuará en semáforo amarillo, "pero con puntajes de verde", al continuar la disminución en el número de contagios y pacientes hospitalizados por Covid-19 en todos los grupos de edad, reportó ayer el gobierno capitalino.

El director general de la Agencia Digital de Innovación Pública, Eduardo Clark, destacó que incluso se puede observar una mejoría constante entre la población de cero a 17 años, aun con el regreso a clases presenciales.

"Es importante que los padres conozcan que, hasta ahora, no vemos un repunte de casos en este grupo de edad. Ojalá esto les dé más confianza sobre la seguridad de los planteles educativos de nuestra ciudad y lo que apremia, que es que los niños regresen a las aulas."

Precisó que la velocidad a la que baja el número de hospitalizados es mayor a la de hace una semana, al registrarse mil 275, es decir, 191 menos comparados con los mil 466 que hubo el viernes anterior.

Señaló que también se llega a los niveles mínimos observados durante la pandemia en cuanto a la positividad, casos activos e ingresos a nosocomios.

"La buena noticia es que, en el semáforo intermedio que recibimos, seguimos bajando algunos puntos y, de hecho, estamos ya en puntajes de color verde, aunque hay que

esperar a que esto se confirme, por lo menos, una semana más para la notificación oficial."

El funcionario consideró que es un momento favorable para el retorno de los eventos masivos, dada la cobertura en la vacunación que se ha alcanzado, pues de acuerdo con la experiencia en países como Reino Unido y Estados Unidos, que han regresado a una virtual normalidad con niveles menores de infección, la evidencia es que no se han generado repuntes.

También comentó que la ciudad mantiene un piso básico en cuanto a las medidas sanitarias que se deben cumplir por todos, entre ellos el uso del cubrebocas, pero no se prevé ninguna orientación para incrementarlas, como contar con pruebas de Covid-19 negativas o certificados de vacunación con la finalidad de acceder a algún servicio o sitio.

"Los lugares privados tienen la opción de hacerlo –si así lo deciden–, pero no queremos, como gobierno, discriminar a nadie desde el lado de los servicios públicos."

Por separado, al poner en marcha el programa de fomento a la lectura entre integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó que la recuperación de la urbe no solamente tiene que ser en materia de salud y en el ámbito económico,

sino en la parte social y cultural "para recobrarnos como sociedad y no sólo como individuos".

Comentó que además de mejorar las condiciones laborales en esa corporación, dijo que a principios de diciembre llegarán 45 vehículos nuevos y se dotará a los bomberos con nuevos equipos para protegerse contra los incendios y se construirán clubes de lectura para enriquecerlos como personas y como servidores públicos.

*Papás deben confiar en que las escuelas son seguras y volver es apremiante*

“





▲ Junto con el titular del Fondo de Cultura Económica, Paco Ignacio Taibo II, Sheinbaum entregó ayer libros de la colección 21 para el 21 a integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos de la capital. Foto José Antonio López

